

FORTS pour DEMAIN

La feuille de chou n°56

vendredi 12 août 2022

AGENDA PROCHAINE QUINZAINE

Mardi 16 et 30 août

À la fraiche, de 7 à 9 h, nous arroserons les 560 arbres des deux forêts puis prendrons un petit déjeuner copieux avec confiture et jus de fruits du jardin. Pourquoi arroser le matin ? C'est parce que les autorisations d'arrosage sont interdites entre 9h le matin et 21h le soir et que pour arroser le soir il faudrait le faire à la lampe frontale



EDITO

« Y'A LE FEU »

Cette fois ça y est, il y a le feu pour de vrai. Que pouvons-nous faire ? S'engager comme pompier volontaire pour éteindre les feux que nous contribuons à allumer tous les jours ou, éviter par tous les moyens que nous mettions le feu à notre planète.

Pour ma part, j'ai délibérément choisi la deuxième option en choisissant de planter un maximum d'arbres pour reverdir, aménager et modifier le paysage. Si chacun de nous à Neyron plantions 1 à 2 arbres par an pendant 10 ans cela aurait pour conséquence d'habiter dans une véritable forêt. L'arbre est un bon climatiseur naturel, il capte le CO2 et restitue de l'oxygène et de la fraîcheur. L'arbre vous accompagnera toute une vie et restera à sa place pour votre plus grand plaisir. Il est urgent de redonner toute sa place aux arbres pour qu'ils recouvrent toutes les parcelles communales et privées. Multiplions par dizaine les occasions d'en planter par centaine et pour éteindre les feux , commençons par entretenir et protéger nos forêts. Nous proposerons en octobre un grand projet de reboisement et de participation de plantation citoyenne.

Les brèves



Nouveau partenaire et mécène principal

Notre belle forêt d'accueil a été visitée par notre nouveau partenaire et mécène principal à savoir le Crédit Agricole du Sud Est, par le biais de sa fondation nommée Solidarités qui à alloué à notre projet la somme de 10000 euros.

Notre interlocutrice, Aurélie Bellemin, a été impressionnée par la beauté de nos 35 variétés de tomates et par l'ombrière aux haricots qui les protège des conditions extrêmes de cet été caniculaire.

Cet argent a permis de financer l'enfouissement du réseau d'eau sur 800m linéaire et nous remercions infiniment cette fondation qui nous a donnée un gros coup de pouce.

Récoltes

Le temps de récoltes de fruits s'achève précipitamment avec cette canicule mais c'était sans compter sur les cueillettes que nous avons pu faire jusqu'au 14 juillet.

Il nous sera possible de vous vendre à prix libre 75 pots de confiture et 20 litres de coulis de tomates de 0.251 à 0.75 l.

De mai à ce jour, nous avons fait 15 pots de fraises, 9 de mirabelles, 8 de multi fruits rouges, 6 de mures, 6 de sureau, 11 de cerises, 12 de groseilles et 8 de prunes sauvages. La canicule aura eu raison des belles

La canicule aura eu raison des belles framboises, du sureau, des cassis dont nous avons fait 2 litres de crème de cassis pour nos futurs apéros.





Commande de produits de notre forêt d'accueil

Vous souhaitez commander des confitures avec de belle étiquettes ou des coulis ? Faites-le par mail à fortspourdemain@gmail.com et nous fixerons les horaires et jours de récupération au siège de l'association : 3 chemin des sablières 01700 Neyron

Mobilisation autour de l'arrosage

Nous avions, de mai jusqu'à mi-juillet, pris soin des 560 arbres de nos deux forêts et avions constaté des pertes suite aux plantations de cet hiver sur la forêt de maraude (terre moins riche que la foret d'accueil, sècheresse hivernale, malveillance (5 arbres déracinés). Le 2 août, une vingtaine de volontaires ont arrosé tous les arbres fruitiers et ont été globalement surpris de la bonne ou mauvaise santé des plantations. Nous avons conservé toutes les hautes mauvaises herbes très tardivement pour protéger le sol des brûlures du soleil, accompagné ensuite d'un paillage sérieux qui malheureusement n'a pas été terminé faute de volontaires en juillet.

Dans la forêt de maraude, nous avons décidé de laisser repousser les robiniers faux acacia et arbustes qui ont protégé nos plantations, au point quelque fois de les recouvrir, mais l'ombre et les herbes ont été bénéfiques pour leur survie. Nous aviserons cet automne sur les suites à donner pour la gestion de ces jeunes plantations.





Restriction d'eau

De nouvelles restriction d'eau s'ajoutent aux précédentes et de surcroit nous n'avons plus d'eau dans les cuves ni de solutions miracles. Seule solution : remplir comme l'année passée des bidons tous 3 jours au lavoir et éventuellement attendre qu'il pleuve. La commission travaux aura à réfléchir comment récupérer et stocker de l'eau de pluie au fort avant la réhabilitation des canalisations et chenaux et le curage définitif des 200m3 d'eaux pluviales par un deuxième chantier citoyen.



Wanted

Nous renouvelons notre recherche de volontaires pour la rentrée scolaire.

>>> Adhérez à l'association

Adhésion à 30€: pour toute la famille Adhésion gratuite pour les chômeurs, lycéens ou étudiants de moins de 16 ans ou adhérent à partir du 1er mai 2021 (optez pour l'adhésion à 0€).

En cas de difficultés ou pour tout renseignement complémentaire, contactez : Pascale Cavillon (06 75 72 24 83 - p.cavillon5@gmail.com)

Merci à nos partenaires de la saison 2021/2022 :









FORTS pour DEMAIN fortspourdemain@gmail.com





© 2022 Forts pour Demain